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３学期も一つ一つの活動を通して３学期も一つ一つの活動を通して、、自分の力を伸ばしています自分の力を伸ばしています。。子どもたちの成長に大きな喜びを感じています。
３学期も早いもので２月となりました。子どもたちは、健康安全に留意し、一つ一つの活動に元気よく取り組
んでいます。目標をもって活動し、自分の活動を振り返りながら次へのステップに進むという日々の取組の積
み重ねで、子どもたちは、大きく成長してきたと思います。子どもたちの成長を認め、励ましていきたいです。

｢縄跳び検定週間｣を位置づけ、朝のチャレンジタイムや体育科の
授業でそれぞれの発達段階に合わせて｢なわとびカード｣を活用し、

持久跳びや技能跳びの練習を重ね、自分の目標に向かって挑戦しました。長く跳ぶことができたり、
級が上がったり、友達の努力を励ましたりしながら達成を喜び合うことができました。

放課後に各教室を会場に、｢日本漢字能力検定(略して『漢 昼休みに「地震」を想定した避難訓練
検』)」を実施しました。これは、数年前から小規模校なら を行いました。子どもたちは、自分の今
ではの取組として続けているものです。今回も１年生から いる場所に応じた避難態勢を速やかに取
６年生までの多くの児童がチャレンジしました。例年ご家 ることができました。災害は突然起こる
族での受検をしていただき、大変うれしく思います。試験 ものなので、予告せずに実施する経験を
監督は本校の教員があたり、規定に従って実施しました。 重ねることで、自分の命を守る行動をと
結果が届くのが楽しみですね。結果をもとに、次の目標を るよう、危機意識を高めています。
立てて、前向きに自主学習に取り組んでほしいです。 家で災害が起きたときの避難の仕方や持

ち出す物、家族の待ち合わせ場所などを話
し合っておくのも必要ですね。ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

【縄跳び記録会】を実施しました。

【漢字検定】 １月２０日(金) 【予告なしの避難訓練】１月２５日(水)

｢６年生を送る会｣について話し合い、準備をしています。６年生から５年生へのバトンタ

ッチが、少しずつ始まっています。３・４年生も代表委員として参加し、堂々と発言してい

ました。全校で力を合わせて６年生への感謝の気持ちを表そうと、５年生を中心に学校が動

き出しています。とても頼もしい姿を見ることができて、とてもうれしく思います。

5･6年生…2/２(木) 3･4年生…2/２(木) 1･2年生…2/３(金)

〇児童会･代表委員会５年生以下の児童の活躍

3年生：社会科校外学習…1/24（火）
蔵の街遊覧船に乗り、郷土資料館で学んできました。

４年生：社会科校外学習…1/23（月）
益子町の窯元に出掛け、手びねり体験をしました。

http://tm2.tcn.ed/jp/tochigi-ominami/news/


〇学校保健委員会 1/31(火)
1月３１日(火)に、学校保健委員会を実施しました。今年度は、

学校医の先生を講師としてお招きして、本校教職員と健康・ボラ
ンティア委員会の児童が参加しました。成長期におけるメディア
との付き合い方について、本校の健康診断結果や新体力テストの
アンケート結果をもとに講師の先生よりお話をいただきました。
児童は、講師の先生のお話を受けて質問をしたり感想を述べたり
して、自分の生活を振り返り、改善点を見つけていました。

〇入学説明会 1/26(木) ～スムーズな入学に向けて～
来年度ご入学される児童の保護者様を対象に説明会を実施

しました。来年度は、14名の新入生をお迎えする予定です。
お子様のご入学を楽しみにお待ちしております。

〇第５回ＰＴＡ本部役員会 1/21(土) 〇第３回学校運営協議会 2/3(金)

〇読者登壇「10代の声」に投稿しています。～自分の考えや主張、目標に向かう姿勢…応援しています！～
※
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〇小中一貫教育の取組

今年度最終となる第3回は、「学校評価」の結果につ
いての協議を中心に行いました。「学校評価結果と改
善策」に対する「学校関係者評価」にあたる話合いを
していただきました。また、令和５年度 学校経営方
針(案)、小規模特認校の取組、小中一貫教育の成果と
課題、次年度の学校行事等についても、改善策や対応
案など、活発に意見交換をしていただきました。
学校・子どもたちのために、｢地域が学校を支え盛

り立てていこう｣｢さらに連携していく方策を具現化し
ていこう｣と、熱心にご協議くださる委員の皆様に、
改めて感謝いたします。
協議内容等の詳細はホー

ムページでご紹介しており
ますのでどうぞご覧くださ
い。ありがとうございました。

PTA予算の執行状況等の確認をし、次年度の
方向性を協議していただきました。「新旧役員会」
や会計監査等についての打合せも行いました。
また、清掃ボランティアについてのアンケート

では、前向きなご意見をたくさんいただき、感謝
の気持ちでいっぱいです。これまでの取組で、一
定の成果を上げることができたと感じていますの
で、清掃ボランティア活動は、今年度で一旦終了
したいと思います。今までの取組、
本当にありがとうございました。
次年度は、２学期に授業参観を

新たに設けました。お子様の様子
をより多くご覧いただければ幸い
です。今後ともご理解ご協力を
お願い申し上げます。

６年生：小小連携（外国語で交流）
大宮南小と国府南小の６年生が

外国語科の授業でタブレットを使
って交流しています。今後も２回
の交流学習を予定しています。

東陽ブロックでは『家族団らんの日』を推進しています。毎月１４日は『トーヨーの日』 ※１４日に近い日に、家族で取り組んでみてください。


